
 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社 くらこん枚方工場 
（受賞理由） 

４年連続の最優秀賞。引き続き、今年も立派な緑のカーテンを完成されました。今年も

脱水汚泥肥料を投入するなど工夫を凝らせて納得の出来栄えです。異常な暑さの影響もあ

る中、ネットの間隔の調整や、エアコン室外機からの風防など、毎年、様々な改善をされ

ている姿勢が高評価に繋がりました。 

 

団 体 部 門 

最優秀賞 

令和５年度 

「緑のカーテンコンテスト」結果 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

枚方信用金庫 家具町支店 

（受賞理由） 

昨年の台風によるカーテンの落下の反省から、今年は台風対策を強化されたようで、

素晴らしい緑のカーテンを完成されました。 

また、「地域のプラットフォーマー」として、地域の方との交流を深める話題作りにも

貢献しているようで、そういった取り組みも高評価に繋がりました。 

 

優秀賞 

 

  



 

   

 

 

      

       

 

（受賞理由） 

4度目の挑戦で、摘心などの工夫で美しいカーテンが完成し、西日の直射日光を避

け、涼気を感じられたようです。また今年の異常な暑さで実が例年より小ぶりでした

が、保育所の子どもたちに食べやすく調理するなど、収穫から食育までの取り組みも

高評価に繋がりました。 

 

枚方市立楠葉野保育所 

優秀賞 

 



 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（受賞理由） 

「緑のカーテン有難う」の替え歌とともに、緑のカーテンに賭ける熱い思いでご応募い

ただきました。緑のカーテンは、家の周囲に、とても素晴らしい仕上がりで完成されてい

ます。ゴーヤの成長のためにすだれを利用するアイデアや、芽の出し方、入念な草取りか

ら肥料やりなどによって、完成された屋根まで届く緑のカーテンにはとても涼しげな雰囲

気を感じました。また、春の初めから、手間と愛情を注いで、真夏までじっくり育てられ

ていたことも伺えます。来年の作品にも期待です。 

 

津熊 武男 様 

最優秀賞 

個 人 部 門 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

（受賞理由） 

今年はミニトマトで緑のカーテンを完成されました。見た目の清涼感、部屋の中

から木漏れ日が楽しめる空間に心が安らぐ感じがします。エピソードの中にある「ゴ

ーヤ倶楽部総会」を引き続き開催されていることで、ゴーヤ愛も感じる取り組み内

容でした。『日常をアートに』のコンセプトで作成される作品、来年も楽しみです。 

 

（受賞理由） 

とても丁寧にきれいな緑のカーテンを育てられており、立派なゴーヤの写真も、そ

の完成度の素晴らしさが高く評価されました。昨年は一度中断した緑のカーテン作り

を今年再開されたとのことで、これまでの経験を活かして、涼しいカーテンが完成し

たようです。 

また、猛暑日が続いた今年の夏でも体感的に部屋が涼しく感じられたことで、「日差

しを和らげる」「室内の温度を下げる」といった緑のカーテンの役割を十分に果たすこ

とができたことも良かったと思います。 

 

優秀賞 

田房 成雄 様 

優秀賞 

筒江 健 様 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

（受賞理由） 

ゴーヤとインゲン豆等を使って、大変密度の濃い、立派な緑のカーテンを完成さ

れました。また、つるが均等に上っていくよう注意された結果、2 階のベランダま

で達するほどに育ったカーテンには迫力を感じます。台所から見て、目の前に大き

く育ったゴーヤを想像すると暑さを忘れそうです。 

セプトで作成される作品、来年も楽しみです。 

 

（受賞理由） 

４本のゴーヤで、２階のベランダまで届く立派な緑のカーテンを完成されました。 

長年、緑のカーテン作りに取り組みいただき、苗を植える1か月以上前からコンポ

ストのたい肥などを混ぜた土作りの効果もあってか、猛暑に負けないカーテン、ゴー

ヤの実ができ、見ていて、涼しさが伝わってきます。 

 

優秀賞 

富田 裕子 様 

優秀賞 

森 容子 様 

 

 

 



  

 

 できたゴーヤは美味しくいただきました。 

 昨年の台風による落下の反省から、今年は準備の段階から対策した。 

 子どもが興味を持ってくれて、一緒に水やりをした。 

 青々とした葉が茂り、見た目も良かった。 

 部屋の中に入る日差しを抑えることができた。 

 緑のカーテンを通じてお客さまとの交流ができた。 

 ゴーヤを子どもと食べて、食育にも良かったです。 

 ゴーヤのすがすがしい香りが窓から香ってきて、気持ちいいです。 

 見るだけでも緑のカーテンは清涼感がありました。 

 緑のカーテンの日々の成長が楽しみで見た目も涼しく、実も美味しく食べれて、と

ても良かった。 

 今年の猛暑で例年よりも葉の茂りが少なく、実も小さかった。 

 来年も是非チャレンジしたいと思います。 

 

 

参加者からの「緑のカーテン」による 

効果・感想（一部抜粋） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


